

Mgr Jordi Bartomeu, vicaire judiciaire du Vatican enquête sur la pédérastie en Bolivie



La Havane, 24 mai, (RHC)- Monseigneur Jordi Bartomeu Farnos, vicaire judiciaire du Vatican, est arrivé ce mardi en Bolivie.

Homme de confiance du pape François, l'autorité ecclésiastique a pour mission d'enquêter sur les allégations de crimes sexuels contre des mineurs, commis par des prêtres pédophiles.

L'affaire ébranle les fondations de l'Église catholique de la Bolivie depuis le 30 avril, date à laquelle le journal espagnol El País a révélé le contenu du journal intime du jésuite Alfonso Pedrajas (alias Pica), né à Valence.

Dans ce texte, Pica avoue avoir abusé d'au moins 85 enfants et adolescents, la plupart en Bolivie, et confessé ces crimes à d'autres prêtres de paroisse.

L'onde de choc du scandale a suscité une vague d'indignation dans toute la Bolivie, ce qui a permis de mettre au jour d'autres crimes sexuels commis par des prêtres, qui ont été couverts par la hiérarchie catholique et sont aujourd'hui dénoncés par les victimes.

Milton Murillo, de l'ordre des Pères Carmélites, est détenu depuis trois mois dans la prison de Morros Blancos, à Tarija.

L'ancien curé de l'église de San Roque, Garvin Grech, qui fait l'objet d'une enquête pour avoir prétendument commis ces actes illicites à Tarija, a fui le pays pour se réfugier en Argentine.

Lundi, la ministre de la présidence, María Nela Prada, a lu lors d'une conférence de presse une lettre envoyée par le président, Luis Arce, au Souverain Pontife, dans laquelle il demandait l'accès aux dossiers des ecclésiastiques ayant commis ce type d'actes illicites en Bolivie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323550-mgr-jordi-bartomeu-vicaire-judiciaire-du-vatican-enquete-sur-la-pederastie-en-bolivie>



Radio Habana Cuba